

Molhos Maruti: para cada receita, um molho especial.

MARUTI
www.maruti.com.br

DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeishimbun.com.br

AVENIDA PAULISTA, PARQUE IBIRAPUERA, SHOPPING E METRÔ

O Matsubara Hotel
coloca o melhor de
São Paulo à sua volta

Rua Coronel Oscar Porto, 836 - Paraíso - São Paulo

Reservas:
11 3561.5000
0800 771 7101
matsubarahotel.com.br

matsubara
Hotel & Convention Center

ANO XXI - Nº 5055

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 7 DE AGOSTO DE 2018

R\$ 4,00

核なき世界へ役割果たせ

禁止条約批准、直接求めず

冷戦期の緊張再現懸念

【共同】広島は6日、被爆から73年の「原爆の日」を迎えた。広島市中区の平和記念公園では午前8時から「原爆死没者慰霊式・平和祈念式」（平和記念式典）が営まれた。松井一実市長は平和宣言で日本政府に「核兵器禁止条約の発効に向けた流れの中で憲法の平和主義を体現するためにも、国際社会が核なき世界へ向けた対話と協調を進めるよう役割を果たしてほしい」と主張。直接的な表現では条約の批准を求めなかった。



原爆の日を迎え、慰霊碑の前で手を合わせる子どもたち=6日早朝、広島市の平和記念公園（共同）

鮮半島の緊張緩和が今後も対話によって進むことを希望する」とした。

平和宣言は、自国第一主義の台頭や核兵器の近代化など世界の現状を「冷戦期の緊張関係の再現」と懸念。核保有国には核拡散防止条約（NPT）が義務付ける核軍縮の誠実な履行を要求した。

昨年、核禁止条約が国連で採択され、核廃絶への機運醸成につながると期待された。しかし、米朝の「核の傘」の下にある日本は、先行きは不透明だ。平和宣言は朝

中国、米への報復関税発表

6・7兆円に最大25%

【北京共同】西川廉平（北京共同）西川廉平は3日、米朝が検討中の中国製品に対する制裁措置の第3弾、年間2千億ドル（約22兆円）分を発動した場合、対抗措置として600億ドル（約6兆7千億円）相当の米製品に報復関税を課す方針を決めた。対象は計5207品目上り、品目によって5〜25%の関税を上乗せする。米中が互いに関税をかけ合う「貿易戦争」は、報復の連鎖に歯止めがかからず、状況が一段と悪化する恐れが強まっている。中国による今回の報復関税の対象には、ジュースや粉ミルクなどの食料品のほか、シャツなどの衣料品、金属部品など幅広い品目が含まれる。ただし、中国は米朝からの輸入品を対象にしても同等の報復を行うには不足するとのため、報復規模は米朝の金額を下回った。中国は、追加関税以外の手段でも今後報復する可能性がある。中国商務省は、報復措置の実施日は米朝の出口

貿易戦争

歯止めなく

トランプ米政権は6月、中国による知的財産権侵害を理由に、年間500億ドル相当の中国製品に25%の追加関税を課すと発表。このうち第1弾として340億ドル分を7月6日に発動した。第2弾の160億ドル分も近く発動する構え。さらに第3弾として、二重関税や約6千品目、掃除機など約6千品目、2千億ドル相当の中国製品に10%の追加関税を課す案の検討を開始。8月1日、中国が米朝先端技術の移転強要といった不正慣行を改めないとして税率を25%に引き上げた。

安倍晋三首相はあいさつで、核軍縮について各国の考え方の違いが顕在化していること、核兵器の保有が、核兵器の非保有国に脅威を及ぼすこと、双方の橋渡しに努める」と述べた。式典後、記者会見では、改めて核禁止条約に参加の立場を表明した。今年3月の被爆者健康手帳を持つ全国の被爆者は4万8千9人。平均年齢は82・06歳となった。

【共同】日本列島は6日も東海を中心に気温が上がり、午後には岐阜県下呂市で国内2位タイの記録となる41・0度を観測した。東海や西日本では7日も高気圧に覆われ、気温が上昇するとみられ、気象庁は熱中対策を呼び掛けた。一方、前線の影響で大雨に変わった東北や新潟県では地盤が緩み、増水した河川もあるため土砂災害に警戒が必要だ。気象庁によると、41度台に達したのは埼玉、岐阜、徳島、高知、香川、愛媛、福岡、佐賀、熊本、鹿児島、沖縄の13都府県で、最高気温は7月23日以来だ。41・0度は2013年8月12日に高知県四万十市でも観測された。6日は他に岐阜県多治見市で40・4度、同県美濃市で40・3度、名古屋市中区で39・4度、三重県桑名市や山梨県甲州市、長野県飯田市で38・4度を観測した。日本海側からの風が山を下って熱を帯びる「フェーン現象」の影響もあるという。厳しい暑さは8月中旬以降も続きそうだ。気象庁は6日、「異常天候早期警戒情報」を発表。関東甲信、東海、北陸、近畿、中国、四国、九州北部で11日ごろから、東北で13日ごろから、北で13日ごろから、東部の高温が予想されるとして注意を呼び掛けた。

Tarifas promocionais para JAPÃO

→ Via Oriente Médio, Europa, Estados Unidos, Canadá e outras rotas.

Consulte-nos

ALFAINTER TURISMO
Visite nosso site: www.alfainter.com.br

(11) 2187-8989(SP)
sao@alfainter.com.br
(03) 5473-0541(TOKYO)
info@alfainter.com.br

Pacote Aéreo

TUNIBRA TRAVEL ではポルトガル語と日本語で読み書き会話でき、旅行会社で働いた経験のある方を募集しています。

年齢不問
お気軽にお問い合わせください。

ツニブラ・トラベル

社員大募集!!

職種 ▶ 旅行業務全般 / 営業 / 販売
勤務地 ▶ リベルダーヂ
年齢 ▶ 不問
給料・待遇 ▶ 面接にて決定します。

※関心のある方は下記までお問い合わせください。(担当:ミドリ)

TEL.(11)3346-8200

1949 TUNIBRA TRAVEL
renovando e realizando suas viagens!

経歴書は下記メールアドレスへお送りください。
送り先: komiya@tunibra.com.br
Praça da Liberdade, 170 - Liberdade, São Paulo
メトロ・リベルダーヂ駅の Av. Liberdade 側出口横



平野植民地の慰霊碑に献花され、深々と頭を下げられた眞子さま

【シンガポール共同】松井幸彦、井上智太郎（ASEAN）や日米中、北朝鮮の外相が参加するASEAN地域フォーラム（AREF）閣僚会議が4日、シンガポールで開かれた。北朝鮮の李容浩外相は演説で米朝の非核化への措置は北朝鮮の体制保証へ向けた米朝の行動が先決だと主張し、核軍縮と同時並行で段階的に履行する必要があるとし、ASEAN筋によると、会議に出席した米朝のポンペオ国防長官は「良い進展はあるが、朝鮮半島の完全な非核化を見たかった」と述べた。非核化に向けた北朝鮮の行動が先決だと主張し、核軍縮と同時並行で段階的に履行する必要があるとし、ASEAN筋によると、会議に出席した米朝のポンペオ国防長官は「良い進展はあるが、朝鮮半島の完全な非核化を見たかった」と述べた。非核化に向けた北朝鮮の行動が先決だと主張し、核軍縮と同時並行で段階的に履行する必要があるとし、ASEAN筋によると、会議に出席した米朝のポンペオ国防長官は「良い進展はあるが、朝鮮半島の完全な非核化を見たかった」と述べた。

【共同】岐阜県下呂市で41・0度を観測した。東海や西日本では7日も高気圧に覆われ、気温が上昇するとみられ、気象庁は熱中対策を呼び掛けた。一方、前線の影響で大雨に変わった東北や新潟県では地盤が緩み、増水した河川もあるため土砂災害に警戒が必要だ。気象庁によると、41度台に達したのは埼玉、岐阜、徳島、高知、香川、愛媛、福岡、佐賀、熊本、鹿児島、沖縄の13都府県で、最高気温は7月23日以来だ。41・0度は2013年8月12日に高知県四万十市でも観測された。6日は他に岐阜県多治見市で40・4度、同県美濃市で40・3度、名古屋市中区で39・4度、三重県桑名市や山梨県甲州市、長野県飯田市で38・4度を観測した。日本海側からの風が山を下って熱を帯びる「フェーン現象」の影響もあるという。厳しい暑さは8月中旬以降も続きそうだ。気象庁は6日、「異常天候早期警戒情報」を発表。関東甲信、東海、北陸、近畿、中国、四国、九州北部で11日ごろから、東北で13日ごろから、北で13日ごろから、東部の高温が予想されるとして注意を呼び掛けた。

樹海

【シンガポール共同】松井幸彦、井上智太郎（ASEAN）や日米中、北朝鮮の外相が参加するASEAN地域フォーラム（AREF）閣僚会議が4日、シンガポールで開かれた。北朝鮮の李容浩外相は演説で米朝の非核化への措置は北朝鮮の体制保証へ向けた米朝の行動が先決だと主張し、核軍縮と同時並行で段階的に履行する必要があるとし、ASEAN筋によると、会議に出席した米朝のポンペオ国防長官は「良い進展はあるが、朝鮮半島の完全な非核化を見たかった」と述べた。非核化に向けた北朝鮮の行動が先決だと主張し、核軍縮と同時並行で段階的に履行する必要があるとし、ASEAN筋によると、会議に出席した米朝のポンペオ国防長官は「良い進展はあるが、朝鮮半島の完全な非核化を見たかった」と述べた。

感動の眞子さまご来伯を振り返って

【共同】岐阜県下呂市で41・0度を観測した。東海や西日本では7日も高気圧に覆われ、気温が上昇するとみられ、気象庁は熱中対策を呼び掛けた。一方、前線の影響で大雨に変わった東北や新潟県では地盤が緩み、増水した河川もあるため土砂災害に警戒が必要だ。気象庁によると、41度台に達したのは埼玉、岐阜、徳島、高知、香川、愛媛、福岡、佐賀、熊本、鹿児島、沖縄の13都府県で、最高気温は7月23日以来だ。41・0度は2013年8月12日に高知県四万十市でも観測された。6日は他に岐阜県多治見市で40・4度、同県美濃市で40・3度、名古屋市中区で39・4度、三重県桑名市や山梨県甲州市、長野県飯田市で38・4度を観測した。日本海側からの風が山を下って熱を帯びる「フェーン現象」の影響もあるという。厳しい暑さは8月中旬以降も続きそうだ。気象庁は6日、「異常天候早期警戒情報」を発表。関東甲信、東海、北陸、近畿、中国、四国、九州北部で11日ごろから、東北で13日ごろから、北で13日ごろから、東部の高温が予想されるとして注意を呼び掛けた。

私の蒐集「よい顔」

サンパウロ

小野寺郁子

世の中には、色々な物を蒐集している人があつて、切手やコイン、また絵葉書などの蒐集家が多い。...

私には少し変わったものがあつて、かたがた集めておいて、かたがた集めておいて、かたがた集めておいて...



『よい顔』2018

リカのカリフォルニア大学の学生で、『ブラジルの準二世の文学』というテーマの博士論文を書くための資料収集に幾度も来た。...

明治大正昭和の日本近代史の真実とは(2)「書籍の対日観の乖離」

サンパウロ

柏木 成一

実証 中韓が唱える対日歴史感と、様々な資料から実証する日本側の資料比較

本題に入ります。中国大陸では過去には多くの異民族王朝の興亡が有り、近代では清王朝の建てた征伐王朝の清王朝が1911年に辛亥革命が起きて倒され、孫文率いる中華民国が建国されました。...

2017年4月10日、文芸春秋刊の木葉久寿雄(こはくすお)氏の著書「遙かなる日本」

1912年、最後の皇帝・宣統帝(愛新覺羅溥儀)は退位し、1924年紫禁城から北京日本公使館に避難。1925年、天津の日本疎開に閉居は満州事変(1931年9月18日)が起ると日本軍特務機関に誘い出し、1932年に執



南京城内で避難民にまぎれて逃亡を企てた中国軍正規兵を調べる憲兵(BY Sweeper tamonten [Public domain or Public domain], via Wikimedia Commons)

1934年満州国皇帝となりました。(同書334頁) 1945年8月、満州国の解体と退位式を挙行し、1945年8月16日ソ連軍に逮捕されま

1931(昭和6)年、柳湖湖事件が起き、戦後関東軍の自作自演とされてきたが、最近、中国共産党の仕業であることが判明しました(344頁) 1937(昭和12)年、盧溝橋事件が起き、中国から中国国民党党もろが、中国共産党のスパイが日本軍に発したというところが、中国の資料に記載されています(344頁)

1928(昭和3)年、奉天近郊で発生した張作霖爆殺事件は、日本陸軍の河本大佐が起したとされ、その事件が、ソ連の情報機関の資料から、スターリンの命令でトロッキイ暗殺に関与したナムム・エイチンゴが計画し、日本軍のせい

1937(昭和12)年、南京大虐殺といわれる問題について! 1937(昭和12)年12月9日、日本軍が南京を包囲し、12月10日正午を期限とし投降を呼びかけたが、中国軍が応じなかったため、12月10日の午後2時から総攻撃を開始し、

1937年12月13日に南京は陥落。日本軍は同日、南京城に100人以上の新聞記者とカメラマンと入城。この時、ロイター通信やAP通信などの欧米の記者もいましたが、誰一人、大虐殺があつたと報じていません(352、353頁) しかし1938(昭和13)年1月25日、アメリカ人教授らのもとでかまわれていた中国軍のリーターであったドイツ人のジョン・ラーベが「日本軍が安全区を攻撃しなかつたことを深く感謝します」と感謝状を提出し、松井大佐に手渡したにも拘わらず、裏で2人の中国軍大佐と反日電報工作をマイナー・アメリカ人を介して行っていたことが、当時の国際法上では合法だったといふこと。民間人に対しては、19

37年12月18日に松井石根大佐が不祥事を起こした兵の暴行に対して、厳しく罰したようである。その事実をシカゴ・デイリー・ニュースが報じています(355頁) では何故、実際に起こりしなかつたのか? 南京占領後に欧米人が設立した国際委員会が城内に設けた安全区が、リーターであったドイツ人のジョン・ラーベが「日本軍が安全区を攻撃しなかつたことを深く感謝します」と感謝状を提出し、松井大佐に手渡したにも拘わらず、裏で2人の中国軍大佐と反日電報工作をマイナー・アメリカ人を介して行っていたことが、当時の国際法上では合法だったといふこと。民間人に対しては、19

1951年、共産党政権発足当初「日本の侵略による被害者」を「日本の侵略による被害者」として、日本軍の悪行を高くに発信し、

1951年、共産党政権発足当初「日本の侵略による被害者」を「日本の侵略による被害者」として、日本軍の悪行を高くに発信し、

悪知恵

鎌谷 昭

サンパウロ市内に住むようになり、セアザがさほど家から遠くないところから、魚を毎週買ってくる。セアザのフレイハはさすがに大きく、日本人が欲しい食材を案外多く購入することが出来る。それに魚のパンカも3軒あつてますますの鮮魚があつてますますの鮮魚があつてますますの鮮魚があつて

1931(昭和6)年、柳湖湖事件が起き、戦後関東軍の自作自演とされてきたが、最近、中国共産党の仕業であることが判明しました(344頁) 1937(昭和12)年、盧溝橋事件が起き、中国から中国国民党党もろが、中国共産党のスパイが日本軍に発したというところが、中国の資料に記載されています(344頁)

1928(昭和3)年、奉天近郊で発生した張作霖爆殺事件は、日本陸軍の河本大佐が起したとされ、その事件が、ソ連の情報機関の資料から、スターリンの命令でトロッキイ暗殺に関与したナムム・エイチンゴが計画し、日本軍のせい

1937(昭和12)年、南京大虐殺といわれる問題について! 1937(昭和12)年12月9日、日本軍が南京を包囲し、12月10日正午を期限とし投降を呼びかけたが、中国軍が応じなかったため、12月10日の午後2時から総攻撃を開始し、

1937年12月13日に南京は陥落。日本軍は同日、南京城に100人以上の新聞記者とカメラマンと入城。この時、ロイター通信やAP通信などの欧米の記者もいましたが、誰一人、大虐殺があつたと報じていません(352、353頁) しかし1938(昭和13)年1月25日、アメリカ人教授らのもとでかまわれていた中国軍のリーターであったドイツ人のジョン・ラーベが「日本軍が安全区を攻撃しなかつたことを深く感謝します」と感謝状を提出し、松井大佐に手渡したにも拘わらず、裏で2人の中国軍大佐と反日電報工作をマイナー・アメリカ人を介して行っていたことが、当時の国際法上では合法だったといふこと。民間人に対しては、19

37年12月18日に松井石根大佐が不祥事を起こした兵の暴行に対して、厳しく罰したようである。その事実をシカゴ・デイリー・ニュースが報じています(355頁) では何故、実際に起こりしなかつたのか? 南京占領後に欧米人が設立した国際委員会が城内に設けた安全区が、リーターであったドイツ人のジョン・ラーベが「日本軍が安全区を攻撃しなかつたことを深く感謝します」と感謝状を提出し、松井大佐に手渡したにも拘わらず、裏で2人の中国軍大佐と反日電報工作をマイナー・アメリカ人を介して行っていたことが、当時の国際法上では合法だったといふこと。民間人に対しては、19

1951年、共産党政権発足当初「日本の侵略による被害者」を「日本の侵略による被害者」として、日本軍の悪行を高くに発信し、

1951年、共産党政権発足当初「日本の侵略による被害者」を「日本の侵略による被害者」として、日本軍の悪行を高くに発信し、

おねがい

投稿者

名前には必ずふりがなをつけて下さい。紙面の都合で、投稿の一部が削除されることがあります。ご了承ください。Eメールでの投稿を歓迎します。1千字以内の短文で、多すぎる場合は掲載できないことがあります。新聞や雑誌の文章を書き写したものは、著作権侵害となります。一部引用する際は可能な限りその出典を明記し、出典を記入して下さい。写真の掲載を始めたので、文章と一緒にご送付下さい。ただし、投稿された原稿も写真も返却できません。あらかじめコピーを取るようご注意ください。二重投稿は遠慮ください。電話番号と住所を記載してください。送付先はニッケイ新聞「ぶらっさ」係 Eメール: bugrassai@nkk.com

Historia do UETSUKA SHUHEI 水野龍 R\$ 25,00

ニッケイ新聞社 15周年記念 R\$ 25,00

RYO MIZUNO 移民事業の先鞭を付け ブラジルをこよなく愛した 水野龍の伝記 R\$ 25,00



琉球國祭太鼓、レキオス芸能同好会の太鼓演奏は壮観(撮影・望月二郎)



横断幕を手にして行進した慶祝団一行



色鮮やかな紅型を着た、ミス琉装の歴代優勝者らも



沖縄県人会各支部は、支部の名前を連呼しながら入場した



沖縄は日本でも有数の長寿県。百歳を超える長寿者も、車椅子で元氣洗刷と参加した



沿道の観衆は、日伯の小国旗を持って声援を送った



ミルク「道じゅねー」では、あどけない稚児らも



沖縄空手道剛柔流武道協会の型の披露。その殆んどがブラジル人だった



最後はサンパで会場を盛り上げた



色鮮やかな獅子舞が飛び跳ね、時には、観衆の頭に噛み付くなどして盛り上げた。獅子舞に顔を噛まれると、それが魔除けとなりご利益があるとの言い伝えがある

ブラジル沖縄移民110周年記念写真グラフィック

Table with program listings for NHK 9日(木) and 8日(水) across various time slots, including news, sports, and entertainment.

Advertisement for '日本文化' (Japanese Culture) series, featuring a book '移民史の先駆者たち' (Pioneers of Immigration History) and a list of notable figures like 瀨下登 and 前田光世.

Advertisement for HANDA & HANDA - ADVOCACIA, featuring Dr. PEDRO HANDA, located in São Paulo, SP.

Advertisement for ニッケイ新聞 (Nikkei Shimbun) with contact information and subscription details.

Advertisement for SERRA NEGRA SP, featuring Chales Hotel Fazenda and Vale do Sol resort, highlighting amenities like pools and saunas.

